



仙高の風

令和3年8月24日発行 第5号

2021福井インターハイ、わかやま総文祭



◆陸上競技部

渡邊疾風(3年)さんは、200M予選で惜しくも第6位でした。なお、先に行われた県陸上競技選手権では第3位となり、**ミニ国体(山形県)への出場(200M・400MR)が決定しています!**

◆全国総文祭芸文部門(散文)に、佐々木遥奈(2年)さんが参加しました。



←学校の教室から熱い応援を送る陸上部の皆さん



「仙高祭」一般公開は中止。校内発表の準備を生徒中心で進めています!
巨大アート作成中⇒



ダンス部 全国ダンスドリル選手権大会第3位!



7月30日~8月1日、丸善インテックアリーナ大阪で行われた全国ダンスドリル選手権大会に本校ダンス部の3年生チーム「RESIST」が出演。

HIPHOP部門Large編成にて**第3位**と躍動しました! 3年生が参加する最後の大会で堂々の結果を残すことができました。



これまで応援いただいた皆様ありがとうございました。

全国高等学校ダンスドリル選手権大会 2021
第十一回全国中学校ダンスドリル選手権大会

2021 仙台高校オープンスクールを開催しました!



7月30日、中学3年生を対象にオープンスクールを開催しました。昨年同様に、午前と午後の2部に分散しての実施となりました。放送部が作成した学校紹介動画や本校教員による学校説明をはじめ、各部活動の自由見学など仙台高校を体感していただきました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



7月24日、アエルを会場に、栄美通信社主催の進学説明会に本校教員が参加、多くの中学生、保護者の皆様に高校入試や仙台高校について説明しました。ご参加下さった皆様、ありがとうございました。

◆2021年度県民大会テニス競技U18シングルス第3位! 小野寺海珠(2年)さん ◆2021年度宮城県夏季ジュニアテニス大会U18シングルスベスト8! 小野寺海珠(2年)さん



←賞状を手にする小野寺海珠さんとテニス部員

◆仙台市高等学校女子ソフトボール選手権大会でベスト5!



7月31日、8月1日の両日で行われた大会で、20の高校が参加する中で本校女子ソフトボール部が第5位と活躍しました。

◆全国高等学校総合文化祭(和歌山県)、書道部門の審査員を本校の阿部頼人先生が務めました!

←全国からの選りすぐり書道作品が展示されました。

夏季休業明け、全校集会(放送)を行いました。 8月20日(金)、29日間の夏季休業を終え、生徒たちは元気に登校しました。朝のSHR後、大掃除を行い、それぞれ教室に入り、全校集会(放送)に臨みました。はじめに、新しく赴任されたALT(外国語指導助手)、カルロス先生の紹介がありました。アメリカカリフォルニア州ロングビーチ出身です。「緊張していますが、とてもワクワクしています。皆との活動を楽しみにしています。」と流ちょうな日本語で挨拶されました。続いて、岩井誠校長からの講話があり、「今、社会は一層SNSに頼る状況となり、文字化した言葉に苦しめられる場面も増えています。言葉は人間の五感を発展・進化させたものです。しかし、言葉の不完全さを自覚し、言葉の限界も理解しよう。対面でのコミュニケーションが不足し、心許なき、不安など感じることもあるだろうが、対面を図れる大切な場として学校があります。理想的な関係性が持てる学校を大切にしよう。」と述べられました。その後、学習について、教務部から大蔵将智教諭が哲学者ヘーゲルなどの言葉を引用しながら「皆さん、宿題以外で学んだことは何ですか? 学んだ結果としてやはり分からないということがあったのではないのでしょうか。しかし、それにも意味があります。世界中が取り組むSDGsも、こうすればうまくいくという解はだれも持ち合わせていません。どうせ分からないとあきらめるのではなく、分からないかもしれないがやってみよう! 休み明け、是非、そんな学習に取り組んで欲しいです。」と話されました。



ALTのルーシー先生が異動 本校に2年間勤務されたルーシー先生が、この度、仙台青陵中教校に異動されました。英語の授業の他、校内放送や『ルー便』等、多方面でお世話になりました。



ALTのルーシー先生が異動 本校に2年間勤務されたルーシー先生が、この度、仙台青陵中教校に異動されました。英語の授業の他、校内放送や『ルー便』等、多方面でお世話になりました。



ALTのルーシー先生が異動 本校に2年間勤務されたルーシー先生が、この度、仙台青陵中教校に異動されました。英語の授業の他、校内放送や『ルー便』等、多方面でお世話になりました。

夏休み、多くの生徒等が夏課外に参加、互いに鍛え合いました!!

また、学校推薦型選抜や総合型選抜に挑戦する3年生には先生方が個別指導を行っています。生徒一人一人の進路達成に向けて、教員全員でサポートしています。



◆河北新報に本校の取組みが取り上げられました。

国連の持続可能な開発目標 (SDGs) に取り組む学校を紹介する河北新報の“News paper In Educationシリーズ”に、本校のフェニックスプラン(キャリア教育)が取り上げられました。取材があった日は、SDGs と地域課題などをテーマに探究活動を進める3年生の活動でした。また、2年次でのホームルーム研修旅行(クラス毎)で訪れた関西の大学での SDGs 研修にも触れられ、3年間を通して取り組んでいる本校の活動が大きく紹介されました。

大学訪ね17目標学ぶ
仙台高校生、研修旅行を活用

SDGs チャレンジ

進路選択のヒントに

国連の持続可能な開発目標 (SDGs) に取り組む学校を紹介する河北新報の“News paper In Educationシリーズ”に、本校のフェニックスプラン(キャリア教育)が取り上げられました。取材があった日は、SDGs と地域課題などをテーマに探究活動を進める3年生の活動でした。また、2年次でのホームルーム研修旅行(クラス毎)で訪れた関西の大学での SDGs 研修にも触れられ、3年間を通して取り組んでいる本校の活動が大きく紹介されました。

◆いじめに関する市民セミナーに参加します。

仙台市・仙台市教育委員会が主催する市民向けイベントに、本校生徒会執行部員代表5名が、「仙台高校のいじめ防止対策」についての日頃の取組みなどを発表します。

とき: 令和3年9月4日(土)
会場: 仙台国際センター

◆「仙高祭(文化祭)」に向けて準備中! 昨年度に引き続き、

新型コロナウイルス感染症予防のため、一般公開は中止となりますが、今年度は2年ぶりに花火の打ち上げを企画しています。花火の打ち上げは8月27日(金)午後6時から(雨天の場合翌土曜日)。地域の皆様方には大きな花火の音でご迷惑をお掛けいたします。



新生徒会長挨拶

この度、生徒会長に就任しました佐藤秀昭(市立第一中出身)です。これまで、仙台高校では多くの変化がありました。徹底的なコロナ対策が始まり、当初はかなり困惑したことを今でも覚えています。そんな時、先生方をはじめとする多くの方々の支援と協力により、私たち生徒は大きなストレスなく楽しい学校生活を送ることができました。しかし、ソーシャルディスタンス、三密などの感染予防の徹底により他校生や、地域の皆さんとの交流は困難な状況で、今でも少し寂しさを感じてしまうこともあります。そのため、今年からは、コロナの終息に向けてワクチンや予防対策をしていくとともに、地域の皆様との交流機会を少しずつでも増やすことができればと思っています。まだ就任早々ですがこれからよろしくお祈りいたします。



☆写真部 第18回写真部夏季写真撮影大会(高文連主催)で2名が優秀賞受賞!

←画題「はやすぎた秋」台野杏さん(2年)
画題「水の花」加藤稔晴さん(1年)↓

◆2学年PTA行事で苔玉(こけだま)作りに挑戦!

8月3日、講師に納屋好江様(フルール・ド・モーヴ)をお招きし、2学年PTA行事を行いました。この度は苔玉作りに挑戦! 保護者の皆様同士や教員との有意義な交流の機会となりました。初めて苔玉作りに挑戦する方がほとんどで、楽しく真剣に取り組み素敵な作品ができました。

◆高校開放講座を開催しました。

7月31日、8月1日の2日間、仙台高校を会場に高等学校開放講座が行われました。本校の美術科 佐々木秀男教諭が講師を務め、参加した皆さんには「木製のスプーンづくり」に挑戦していただきました。夏休み中ということもあり小学生の皆さんも参加してくれました!



〒 981-8502 仙台市青葉区国見 6-52-1
担当: 主幹教諭 板橋俊文
Tel 022-271-4471 URL <http://www.sendai-c.ed.jp/~sendaihs/>
バックナンバーはホームページからもご覧いただけます。